VILLAVICENCIO

Jóvenes de Villavicencio fortalecen habilidades para la innovación

Un total de 47 estudiantes participan en talleres, cursos y un diplomado de innovación, dirigido por la Universidad Nacional de Colombia.



Published 1 día ago on 18/05/2022

By ViveEl Meta





Un grupo de **47 jóvenes de zonas rurales** y urbanas de Villavicencio participan del programa de desarrollo de habilidades para la innovación que se ofrece en el marco del convenio "*Jóvenes 4.0 innovando y transformando territorios*" suscrito entre **Ecopetrol** y **la Universidad Nacional de Colombia**.

Leer también: Ecopetrol tendrá un total de 203 vehículos sostenibles antes de 2023

Este programa incluye talleres, sesiones grupales, cursos y un diplomado de 'desarrollo de habilidades para la cuarta revolución industrial' que fomenta en los jóvenes el desarrollo de habilidades y competencias para potenciar su pensamiento crítico, creatividad, innovación, trabajo colaborativo y habilidades comunicativas.

A su vez, los jóvenes aprenden el uso de las tecnologías de la cuarta revolución, el análisis de problemas y la formulación de propuestas de innovación para solucionarlas en su entorno.



Jóvenes innovadores de Villavicencio

Esta iniciativa académica actualmente se ejecuta en los municipios de **Villavicencio (Meta), Tauramena** (Casanare) y **Puerto Wilches (Santander)** y en próximas semanas se espera extenderlo a otros municipios del Meta.

Meta.

De esta forma **Ecopetrol** contribuye a mejorar la calidad de vida de los villavicenses mediante escenarios de

aprendizaje para el desarrollo de líderes juveniles y comunitarios.